

Destinataires
Confédération, UD, Fédérations, syndicats

Vanves, le 16 mars 2023

Retraites : les parlementaires doivent entendre le rejet massif du projet de réforme

Le 15 mars, de très nombreux salariés, jeunes et retraités ont manifesté contre le projet de réforme des retraites. Cette forte mobilisation s'ajoute aux 7 précédentes journées de mobilisation record dans un contexte où 70% de la population et 94% des actifs sont opposés au recul de l'âge de départ en retraite et à l'allongement de la durée de cotisation.

Que ce soit par l'action, la grève ou la manifestation, les syndicats de la FGTA-FO ont contribué à maintenir et amplifier la mobilisation partout en France. Le Bureau fédéral les remercie de leur implication.

Si le gouvernement a clairement perdu la bataille de l'opinion publique avec son projet inutile et injuste, il a aujourd'hui recours à tous les moyens constitutionnels pour faire passer sa loi. Ce mépris du monde du travail s'apparente à un déni démocratique qui laissera des traces. Les parlementaires doivent prendre leurs responsabilités et répondre à l'appel solennel de l'intersyndicale en votant contre la réforme.

La FGTA-FO soutiendra toutes les actions entreprises par les salariés ce 16 mars, journée de l'examen de la réforme à l'Assemblée nationale et au Sénat.

Une conférence de presse de l'intersyndicale se tiendra ce jeudi 16 mars devant l'Assemblée nationale.

En lien avec les initiatives prises par la Confédération, le Bureau fédéral communiquera sur la poursuite de la contestation.

Le Bureau fédéral